

la Procece 9/10/2014

CENTRE DE FORMATION DES APPRENTIS

Aussitôt diplômés, aussitôt embauchés

Le restaurant du Forum a accueilli le centre de formation des apprentis (CFA) de la Chambre de Commerce et d'Industrie pour la remise des diplômes aux étudiants de la session 2013-2014.

Depuis 2009, en collaboration avec les banques et les compagnies d'assurances du département, la CCI a mis en place une formation diplômante: la licence "banque-assurances", un diplôme apprécié et reconnu par la profession, qui permet aux étudiants certifiés de décrocher rapidement un CDI.

Yves Crozat, le directeur du centre, a d'abord remercié l'équipe administrative et les formateurs pour la qualité du



Pour la session 2013-2014, le centre de formation a reçu 70 candidatures pour intégrer la licence "banque-assurances". Onze étudiants ont été retenus et dix reçus à l'examen.

PHOTO P.S.

91%

des élèves ont réussi leur examen.

travail qu'ils mettent en œuvre, rappelant au passage que le taux de réussite à l'examen est passé de 60% en 2009 à 91% cette année (avec un 100% en 2012-2013). Pour cette session, le centre de formation a reçu 70 candidatures. Onze étudiants ont été retenus et dix ont été reçus à l'examen.

La remise des diplômes a été effectuée par Rémy Richaud, président de la commission formation à la CCI. Il a tenu à souligner tout d'abord "l'engagement du secteur bancaire

et des assurances dans ce cursus des apprentis à un moment crucial où au niveau national, l'embauche des apprentis marque le pas". Il a rappelé "toute l'importance du versement de la taxe professionnelle par les entreprises à la CCI car c'est la ressource financière principale pour le fonctionnement du centre de formation". Puis, il a remis le précieux sésame à chaque étudiant diplômé. Cette manifestation était aussi l'occasion de clôturer la journée d'intégration des nouveaux apprentis de la session

2014-2015, qui ont écouté attentivement leurs "aînés" leur apporter les bons conseils pour réussir leur scolarité, qu'ils ont résumé ainsi: "Travailler dur tout au long de l'année, s'accrocher et travailler en équipe dans la cohésion".

Yves Crozat a précisé que cette journée d'intégration des nouveaux étudiants est surtout axée sur la dynamique de groupe, un facteur essentiel de la réussite de tous.

Les premiers cours commencent lundi matin et sont pon-

tués toute au long de l'année de semaines pratiques en entreprise. Pour les diplômés, c'est la rentrée professionnelle car ils ont tous décroché un CDI que ce soit au Crédit agricole, à la BNP, à la Banque populaire, à la Caisse d'épargne, à MMA, à Axa, au Gan ou à Allianz.

Un exemple de scolarité réussie de l'apprentissage où le lien entre la formation universitaire et le monde de l'entreprise débouche sur la création d'emplois.

P.S.

N

